
Verbale Consiglio di Istituto del 20 Dicembre 2021 

 

 
Apertura dei lavori 
Martedì 20 dicembre alle ore 17.30 si apre la seduta in presenza del Consiglio di Istituto dell’ I.C. 

“Centro Storico Pestalozzi” per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

1. Operazioni di insediamento del nuovo Consiglio 

a. Elezione del Presidente 

b. Nomina del Segretario 

c. Elezione Giunta Esecutiva 

2. Approvazione modelli di iscrizione per l’a.s. 2022 – 2023 

3. Approvazione variazioni al Programma Annuale 2021 

4. Andamento primi Open Day 

 

Risultano assenti giustificati i genitori Tarantini, Tafi e Sarzotti. 

Presiede la seduta il Dirigente Francesco Spadafora, svolge le funzioni di segretario la docente Monica 

Moretti. 

Verificata la presenza del numero legale, la seduta è aperta. Il dirigente propone un giro di presenta-

zione dei componenti del nuovo Consiglio, docenti e genitori. 

Prima di procedere alla votazione, il dirigente ricorda l’articolo 8 del decreto 297/1994, in virtù del 

quale sono eleggibili alla carica di Presidente tutti i genitori facenti parti del Consiglio d’Istituto. 

Chiede la parola la sig.ra Cimmino che dichiara di non volere assumere la carica di presidente, aven-

dola già ricoperta nel precedente mandato e non potendola svolgere per l’intero triennio poiché ha la 

figlia in 2^ media; riferisce, inoltre, che la componente genitori propone il sig. Negrotto, essendosi 

reso disponibile. 

Terminati gli interventi, si procede alla prima votazione; l’esito dello scrutinio è il seguente: 

Sottosanti – 10 preferenze 

Negrotto - 5 preferenze 

1 scheda nulla 

Il dottor Sottosanti con 10 preferenze ha la maggioranza assoluta: Sottosanti ringrazia per le preferenze 

inaspettate ma per motivi personali e lavorativi rinuncia con rammarico all’incarico. 

Interviene il sig. Negrotto per invitare Sottosanti ad accettare ma quest’ultimo chiede di formalizzare 

la decisione. 

Si procede, quindi, alla seconda votazione: l’esito dello scrutinio è il seguente: 

Tafi – 10 preferenze 

Negrotto – 6 preferenze 
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Il consigliere Tafi, con 10 preferenze, ha la maggioranza assoluta, viene quindi contattato telefonica-

mente, non essendo presente alla seduta, e, in attesa di riscontro, si passa al 2^ punto dell’O.d.g. 

Si apre il dibattito sulle eventuali modifiche da apportare nei modelli di iscrizione ai vari plessi. Per 

uniformare i rispettivi modelli si propone di inserire solo le due opzioni di “religione” e di “attività 

didattiche e formative”. 

Il Consiglio procede alla delibera. 

Delibera N. 8 

Approvazione modelli di iscrizione a.s. 2022/2023 con la suddetta variazione  

 

 

Si approva all’unanimità. 

 

Prende la parola la Dsga dott.ssa Malile per illustrare le variazioni del bilancio 2021, secondo il mo-

dello inviato ai consiglieri per presa visione. 

Non essendo avanzata nessuna richiesta di chiarimento da parte dei componenti del Consiglio, si pro-

cede alla ratifica. 

 

Delibera N. 9 

Variazioni al P.A. 2022 approvate all’unanimità 

 

 

 

Il dirigente informa il Consiglio sull’andamento degli Open Day e sulle modalità di svolgimento, sot-

tolineando l’interesse emerso verso tutti i plessi.  

La sig.ra Cimmino chiede se ci siano stati dei ridimensionamenti nei numeri a livello politico; il diri-

gente precisa che la riduzione è stata operata dalle singole scuole sulla base degli spazi a disposizione 

e del distanziamento richiesto dalla normativa vigente.  

 

Alle ore 18.40, raggiunto telefonicamente, il sig. Tafi rinuncia alla nomina di presidente del Consiglio 

di Istituto. A questo punto il dirigente propone di aggiornare la seduta.  

Si apre il dibattito: 

-la docente Monnecchi invita i genitori a riflettere affinché presentino una rosa di candidati 

-la docente De Luca sottolinea che la componente genitori non può presentare una sola candidatura 

perché va ad inficiare la votazione. 

Preso atto della indisponibilità dei due eletti, la seduta per l’elezione del presidente del Consiglio di 

Istituto è aggiornata alla prima seduta utile. 

 

Prima di terminare i lavori, il Consiglio è chiamato ad esprimersi sulla uscita anticipata per il giorno 

23 dicembre dei seguenti plessi: 

-Infanzia Serristori e Cairoli (dalle 13.00 alle 13.30) 

-Primaria Cairoli (dalle 13.45 alle 14.10) 

-Primaria Vittorio Veneto (dalle 14.00 alle 14.20) 

-Scuola Città Pestalozzi (Primaria 13.45/14.00; Secondaria 14.00) 

Per la Carducci non viene proposta nessuna variazione d’orario. 

Si passa alla delibera 

 

 

Delibera N. 9 

Uscita anticipata per il giorno 23/12/2021 
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Il Consiglio approva all’unanimità. 

Termine dei lavori ore 19.00 

Firenze, 20 Dicembre 2021  La verbalizzante 

  Monica Moretti 

 


